

“Cambio climático: ¿cómo podría influir la Corte Interamericana de Derechos Humanos en las políticas que tomen los países?”

Becaria: Judith Herrera Cabello

El tema central se divide en dos áreas, por un lado la opinión consultiva solicitada por Chile y Colombia a la Corte IDH para conocer las responsabilidades estatales relacionadas al cambio climático; y por otro, los efectos que este fenómeno está teniendo en Chile como la exacerbación de la sequía, incendios forestales y altas temperaturas, junto con el impacto de esto en las personas. Como conclusión, se puede observar la importancia de contar con estándares para generar políticas públicas para abordar de forma eficaz las consecuencias de este fenómeno climático.

Fecha de publicación:

26 de noviembre de 2024.

Formato:

Digital, texto con infografías interactivas y fotografías.

Enlaces de publicación**principal:**

[Hiperlatidos.](#)

Enlaces en las redes sociales:

[LinkedIn](#)